

# Inscripción en la cobertura médica si su información NO fue transferida a GetCoveredNJ

GUÍA DEL CONSUMIDOR sobre la finalización de Medicaid



## NO recibió un aviso de GetCoveredNJ con un código de acceso

Sí usted perdió su cobertura médica de NJ FamilyCare y su información no fue elegible para ser transferida a GetCoveredNJ, siga los siguientes pasos a continuación para solicitar cobertura.

### Nuevos consumidores sin cuenta

1.  [Crear una cuenta](#)  
Si usted no tiene una cuenta, crear una en GetCoveredNJ.gov.

 Para evitar una interrupción en la cobertura, usted debería inscribirse en un plan de salud dentro de los 60 días de que su cobertura de NJ FamilyCare haya terminado.

### Nuevos consumidores con cuenta existente

- [Inicie sesión](#)  
Si usted creó una cuenta antes, inicie sesión en su cuenta existente de GetCoveredNJ.

 Es posible que usted tenga una cuenta existente de GetCoveredNJ si ya creó una o recibió ayuda de un asistente, agente o representante de GetCoveredNJ. Si necesita ayuda, llame al 1-833-677-1010.

### 2. Complete una solicitud

Seleccione el botón "**Comenzar nueva solicitud**" para determinar su elegibilidad para obtener ayuda financiera y ver si es elegible para un Período de Inscripción Especial para inscribirse en la cobertura.

 Usted tiene que ingresar la fecha en que terminó su cobertura de NJ FamilyCare cuando complete la solicitud de GetCoveredNJ. Seleccione "**Pérdida de cobertura de NJ FamilyCare, Medicaid, CHIP, y/o Medicare**" como el evento de vida elegible (QLE, en inglés) para activar el Período de Inscripción Especial (SEP, en inglés) e inscribirse en una cobertura.

### 3. Revise los resultados y reporte su evento de vida elegible

Después de enviar su solicitud, revise los resultados de su elegibilidad y vaya al panel o pantalla principal de su cuenta. Bajo *Siguientes Pasos*, usted verá:

1. Un botón "**buscar planes para comprar**" si usted es elegible automáticamente para el Período de Inscripción Especial según la información de su solicitud (consultar A); o
2. Un botón "**confirmar evento y comprar**" para proporcionar más información sobre su evento elegible (consultar B). **Seleccione "Pérdida de cobertura de NJ FamilyCare, Medicaid, CHIP, y/o Medicare"** como el evento elegible y proporcione la fecha en que su cobertura de NJ FamilyCare terminó (consultar C). Si es elegible, podrá ver el botón "buscar planes para comprar" (ejemplo A).

**A**

SIGUIENTES PASOS

Usted completó correctamente su solicitud y confirmó su evento en su vida. Por favor haga clic en el botón de abajo para comenzar la búsqueda para comprar.

[BUSCAR PLANES PARA COMPRAR](#)

**B**

SIGUIENTES PASOS

Hemos procesado su solicitud. Para continuar, haga clic en el botón 'CONFIRMAR EVENTO' a continuación.

[CONFIRMAR EVENTO](#)

**C**

Seleccione su evento de vida calificado y la fecha en que ocurrió el evento

Evento de vida calificado \*

He dado respuestas verdaderas a todas las preguntas a mi mejor saber y entender. Entiendo que puedo estar sujeto a sanciones según la ley federal si doy información falsa intencionalmente.

[Volver al tablero](#) [Continuar](#)

### 4. Elija un plan de salud

Cuando vea el botón "**buscar planes para comprar**", elija un plan de salud **dentro del período de tiempo** en el panel o pantalla principal de su cuenta (Inscríbase en un plan dentro de los 60 días de perder su cobertura de NJ FamilyCare para evitar una interrupción en la cobertura).

### 5. Pague la cuota del primer mes

Para que su cobertura comience, usted debe pagar la cuota del primer mes a tiempo.

 Su cobertura comenzará el primer día del mes siguiente a la selección del plan. Para evitar una interrupción en la cobertura, usted puede pedir una fecha de vigencia anterior (que no exceda los 60 días anteriores a la fecha de selección del plan o a la fecha de finalización de su cobertura de NJ FamilyCare) comunicándose con el centro de asistencia al cliente de GetCoveredNJ al 1-833-677-1010 (TTY: 711).

¿Necesita ayuda? [Hay ayuda disponible en su área.](#)

[GetCovered.NJ.gov/espanol](http://GetCovered.NJ.gov/espanol).

¿Tiene más preguntas?

[Visite nuestras preguntas frecuentes \("Pérdida de cobertura médica de NJ FamilyCare"\) en \[GetCovered.NJ.gov\]\(http://GetCovered.NJ.gov\)](#)